

Frühling verabschiedet sich

Nach fast 50 Jahren Tätigkeit an der Bauhaus-Universität ging Edeltraud Lenz am 31. Januar 2008 in den wohlverdienten Ruhestand. Damit verabschiedet sich eine an der Fakultät Architektur zur Institution gewordene Persönlichkeit.

Am 1. August 1959 begann Edeltraud Lenz ihren Dienst in der wechselvollen Geschichte der Fakultät als Sekretärin. Zunächst war sie bei Prof. Michel am Institut für Innengestaltung als technisch-organisatorische Mitarbeiterin tätig. Ab 1970 arbeitete sie im Wissenschaftsbereich Gebäudeausbau, -ausstattung, -ausrüstung bei Prof. Dr. Bach. Im Jahr 1987 wechselte sie in den Bereich Innenraum, Planung und Design für unterschiedliche Bereichsleiter (Prof. Dr. Franz, Dipl.-Ing. Burhenne, Dr. Gross, Dr. Driefer). 1994 übernahm sie die Sekretariatsarbeit am Lehrstuhl Entwerfen und Innenraumgestaltung (Prof. Dr. Schirmbeck).



Foto: privat

Leidenschaftliches Engagement und besonderes Einfühlungsvermögen im Umgang mit allen erdenklichen Aufgaben der Verwaltung und Organisation waren für sie eine Selbstverständlichkeit und ihr Leben. Jeder Studierende und Besucher war mit sonniger, fröhlicher Frühlingstimmung willkommen. Generationen von Studierenden und Mitarbeitern erfuhren ihre besondere Ausstrahlung oder ihre geduldige und oft auch tröstende Hilfsbereitschaft. Wir wünschen Edeltraud Lenz einen bunten und blühenden Ruhestand.

Prof. Dr. Egon Schirmbeck
Professur Entwerfen und
Innenraumgestaltung

Ehrenkolloquium zum Jubiläum

(bauing) Am 6. Oktober 2007 vollendete Prof. Dr. Wolfgang Hentzschel sein 80. Lebensjahr. Zur Würdigung seiner beruflichen Tätigkeit von 1962 bis 1995 am Lehrstuhl für Aufbereitung der Hochschule für Architektur und Bauwesen Weimar und seines Beitrags zur Entwicklung des Fachgebiets hatte seine Amtsnachfolgerin Prof. Dr. Anette Müller am Vortag des Geburtstags zum Ehrenkolloquium eingeladen.

Hentzschel studierte von 1947 bis 1951 an der Bergakademie Freiberg und promovierte dort am Institut für Aufbereitung zum Wirkmechanismus des Setzprozesses. In Weimar habilitierte er mit einer Arbeit über die qualitätsgerechte Aufbereitung von Zuschlagstoffen für die Betonindustrie und wurde 1969 zum ordentlichen Professor und Lehrstuhlinhaber des Fachgebiets für



Prof. Wolfgang Hentzschel und Prof. Anette Müller

Aufbereitung und mechanische Verfahrenstechnik berufen. In den 32 Jahren unter seiner Leitung entstanden richtungsweisende Arbeiten auf dem Gebiet der systemtechnischen Modellierung von Aufbereitungsverfahren. Sein Lebenswerk fasste der Jubilar in über 100 wissenschaftlichen Veröffentlichungen zusammen.

Personalia

Neu an der Uni

Seit September 2007

Dipl.-Kulturwiss. (Medien) Yvonne André
Fakultät Architektur, Öffentlichkeitsarbeit

Dipl.-Kulturpäd. Sabine Schimma
Rektoramt

Seit Oktober 2007

Dipl.-Kulturwiss. (Medien) Kristin Beylich
Universitätskommunikation

Seit November 2007

Dipl.-Ing. Daniel Fehlhaber
Fakultät Architektur, Juniorprofessur
Architekturinformatik

Dipl.-Ing. Wencke Haferkorn
Dezernat Forschung

Sven Lorenz
Servicezentrum Liegenschaften

Raika Nebelung M.A.
Universitätskommunikation

Betriebswirt (VWA) Sylvia Reichelt
Dezernat Finanzen

Dipl.-Ing. Ingmar Stade
Fakultät Bauingenieurwesen, Professur
Baustatik

Dipl.-Ing. Mohamad Reza Salehi Sadaghiani
Fakultät Bauingenieurwesen, Professur
Grundbau

Seit Dezember 2007

Dipl.-Sozialwiss. Nicolas Giersig
Fakultät Architektur, Professur Soziologie
und Sozialgeschichte der Stadt

Dr. rer. nat. Ronald Koch
Fakultät Bauingenieurwesen, Professur
Bauchemie

Dipl.-Mediensystemwiss. Mario Humberto Urbina Cazenave
Fakultät Medien, Professur Psychophysiologie und Wahrnehmung